



Bocholt, 23.11.2020

Liebe Eltern,

mit dem heutigen Tage erhielten wir die lang erwarteten, offiziellen Informationen für die Zeit vor den Weihnachtsfeiertagen.

Der 21. und der 22. Dezember sind unterrichtsfrei, es wird eine **Notbetreuung** im Rahmen der allgemeinen Unterrichtszeit an den beiden Tagen und für die in der OGS oder VHTS angemeldeten Kinder angeboten.

Der letzte Unterrichtstag ist demnach der 18. Dezember. An diesem Tag ist Unterricht nach dem Stundenplan der Klassen.

Einschließlich der Weihnachtsferien und der 2 zusätzlichen Tage wird der Schulbetrieb zum Jahreswechsel zweieinhalb Wochen ruhen.

Notbetreuung:

„Das Betreuungsangebot gilt nur für die Klassen 1 bis 6 aller Schulformen im Rahmen des für das Kind im Normalbetrieb geltenden Betreuungsumfangs. Nur Kinder mit einem gültigen Betreuungsvertrag für Ganztags- und Betreuungsangebote gemäß BASS 12-63 Nr. 2 haben einen Anspruch auf eine Betreuung über die Unterrichtszeit hinaus.“¹ (Zitat Schulmail vom 23.11.2020)

Die Eltern unserer Schule haben die Möglichkeit über die Rückmeldefunktion in „Elternnachricht“ Ihren Bedarf für die Notbetreuung anzumelden. Bitte melden Sie, im Sinne einer besseren Planbarkeit, den Bedarf bis **spätestens zum 7. Dezember** an. Im Rückmeldefeld von „Elternnachricht“ können Sie zunächst Ihren Bedarf tageweise angeben, anschließend bekommen Sie ein Formular, in dem Sie die benötigten Zeiten genau eingrenzen können.

Bitte beachten Sie jedoch, dass Sie das Infektionsgeschehen durch jeden Kontakt der vermieden wird, positiv beeinflussen und überlegen Sie daher, ob eine schulische Betreuung dringend notwendig ist.

Eine Erklärung des Arbeitgebers für den Bedarf wird nicht benötigt.



Wenn Sie Ihr Kind für die Notbetreuung anmelden, akzeptieren Sie die folgenden Regelungen:

- Ganztägige Maskenpflicht bzw. Einhaltung der Abstandsregelungen am 21. und 22. Dezember für bzw. durch die Kinder,
- kein Unterrichtsangebot im Rahmen der Betreuung,
- die Betreuung kann gemäß schulinternen Planungen von Lehrkräften und Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Ganztags- und Betreuungsangebote gemeinsam gestaltet werden.

Über einen abgestimmten Schulbetrieb in den Ländern in den kommenden Wochen und Monaten werden die Länderchefinnen und Chefs im Rahmen der nächsten Konferenz am 25. November beraten.

Ich melde mich daher bestimmt noch einmal in der nächsten Zeit.

Den vollständigen Inhalt aller Schulmails finden Sie auf der Seite des Ministeriums.

Einen schönen Abend

Susanne Diekmann